

Schaffhausen, 25. Januar 2011

Medienmitteilung der Kantonalen Jugendkommission

**Kantonale Jugendkommission lanciert Projektwettbewerb zum Schwerpunktthema „Professionalisierungen in der Jugendarbeit“**

Zur Förderung der Jugendpolitik und der ausserschulischen Jugendarbeit in den Gemeinden lanciert die Kantonale Jugendkommission einen Projektwettbewerb zum Thema „Professionalisierungen in der Jugendarbeit“. Im Rahmen dessen können kommunale Projekte mit kantonalen Förderbeiträgen unterstützt werden.

Die Konferenz der kommunalen Jugendreferentinnen und Jugendreferenten hat im November letzten Jahres für 2011/2012 das jugendpolitische Schwerpunktthema „Professionalisierungen in der Jugendarbeit“ festgelegt. Dazu lanciert die Kantonale Jugendkommission nun einen Projektwettbewerb für die Gemeinden.

Zum Schwerpunktthema gesucht werden innovative kommunale Projekte mit kantonaler bzw. überregionaler Bedeutung, die für die Weiterentwicklung der Jugendpolitik und/oder der ausserschulischen Jugendarbeit in den Gemeinden Modellcharakter haben und auf andere Gemeinden übertragen werden können. Ein Projekt muss hierbei unter anderem insbesondere die Verankerung der Jugendpolitik und der Jugendarbeit in der Gemeinde vorantreiben, die Jugendlichen mit einbeziehen und die Nachhaltigkeit über die Projektdauer hinaus gewährleisten. Die Gesamtsumme der Förderbeiträge beträgt Fr. 5'000.-- und kann auf mehrere Projekte aufgeteilt werden.

Letzter Eingabetermin ist der 31. Mai 2011.

Das entsprechende Reglement und weitere Dokumente stehen auf der neu eingerichteten Homepage der Kantonalen Jugendkommission [www.juko-sh.ch](http://www.juko-sh.ch) zum Download bereit. Dort werden auch laufend nützliche Informationen und Unterlagen zum Schwerpunktthema aufgeschaltet.

*Weitere Auskünfte erteilt:*

*Christine Thommen, Präsidentin der Kantonalen Jugendkommission, 079 962 03 62*